Vorrede.

Ich benke, daß alle Eltern, so wie ich, die Schwierigkeit gefühlt haben, den Kindern die beträchtliche Steuer von Erzählungen zu entrichten, welche sie von uns verlangen. Meine kleine Tochter hat mich durch ihren scharfssinnigen Verstand mehr als ein Mal in Verlegenheit gesept. Ich fand, daß erdichtete Erzählungen zu Fragen führten, auf welche nicht immer leicht zu antworten ist; daß die Feenmährchen den Geschmack an etwas Vesserem verderben; und daß die kleinen Werke, moralischen Inhalts, zwar lehrreich, aber größten Theils nicht unterhaltend genug sind, die Ausmerksamkeit der Kinder hinlänglich zu